

3.—Hôpitaux, etc., de la Nouvelle-Écosse, en 1925.

Détails.	Hôpitaux publics, privés et d'isolation.	Maternités.	Sanatoria pour tuberculeux.	Asiles d'aliénés et refuges.
Nombre d'institutions.....	18	1	1	25
Nombre de malades et d'internés au commencement de l'année.....	704	59	126	2,097
Admissions et naissances.....	15,314	868	277	813
Total en traitement.....	17,028	927	403	—
Sorties, etc.....	16,358	881	280	769
Nombre de malades et d'internés à la fin de l'année..	670	46	123	2,141
Personnel—Docteurs.....	147	8	4	—
Infirmières, etc.....	595	37	—	—
Recettes—Subventions du gouvernement.....\$	150,199	1,400	102,669	—
Contributions.....\$	405,885	19,581	131,353	—
Total ¹\$	726,229	34,312	236,307	—
Dépenses—Appointements et salaires.....\$	213,435	9,734	88,637	—
Bâtiments et aménagement.....\$	381,734	13,991	64,360	—
Total ²\$	788,885	34,028	236,307	—

¹ Embrasse d'autres recettes. ² Englobe d'autres dépenses.

Durant ces douze mois les malades ont passé dans les hôpitaux ordinaires 253,180 journées; les femmes en couches ont passé 15,818 journées dans les maternités et les tuberculeux ont séjourné 71,163 journées dans les sanatoria. Dans les hôpitaux ordinaires, 8,768 opérations chirurgicales ont été faites et dans les maternités 25. Les hôpitaux et les maternités ont reçu \$150,199 de subventions et allocations, dont \$117,874 donnés par la province et \$32,325 par les municipalités.

3.—Nouveau-Brunswick.

Les différents services du ministère de l'Hygiène de cette province s'occupent de la salubrité, des eaux potables, des maladies contagieuses, de l'inspection médicale scolaire, des statistiques démographiques; ils dirigent le laboratoire de pathologie provincial et coordonnent les travaux des seize sous-districts d'hygiène, entre lesquels la province est divisée au point de vue administratif. Le département est administré par le Ministère de l'Hygiène, mais il est dirigé par le chef du Service de Santé. Son personnel, lequel, avec le Ministre, constitue le Bureau d'Hygiène, se compose du chef des laboratoires, de trois officiers de santé régionaux, de six inspecteurs de l'hygiène scolaire, d'un chef infirmier et d'un inspecteur des cliniques antivénéériennes.

Le chef du Service de Santé, dans son huitième rapport annuel, résume les travaux de ce département pendant les douze mois terminés le 31 octobre 1925, sous chacune des rubriques sus-énumérées.

Les chiffres provisoires portent les naissances de l'année à 10,929, les mariages à 2,906 et les décès à 4,955, ce qui donne par 1,000 âmes les coefficients suivants: 27.1, 7.2 et 12.3. Par 1,000 naissances d'enfants vivants, la mortalité infantile a enlevé 100.3 nouveau-nés et la mortalité puerpérale 4.7 mères. Le taux général de la mortalité est descendu graduellement de 15.6 en 1920 à 12.3 en 1925; quant à la mortalité infantile, elle est tombée de 134.9 en 1920 à 100.3 en 1925.

Le coefficient de natalité (27.1) est plus élevé que celui des autres provinces canadiennes soumises à la statistique fédérale, la moyenne pour l'ensemble des huit provinces étant de 22.6.